## Lundi 10 novembre 2014

## **COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

## UNIHOCKEY - RATS RAGE SION D'ÉGAL À ÉGAL AVEC LE LEADER

Ce dimanche à Sion s'est déroulée la journée de championnat de unihockey 3ème ligue grand terrain, organisée par le club de unihockey Rats Rage Sion. Les sédunois ont largement dominé les fribourgeois du UHC Gruyère 3 à 1 et ont arraché un point bien mérité dans le derby valaisan du groupe contre l'incontestable leader, UHC Visper Lions, fraîchement redescendu de 2ème ligue. Le club renforce donc sa position en milieu de classement pour sa première saison sur grand terrain.

La journée a été marquée par la présence du président régional de l'association faîtière nationale swissunihockey et de 4 étudiantes de l'association de physiothérapie de la HES-SO de Loèche-les-Bains, Alp'in physio.

Les juniors C ont quand à eux empoché samedi à Sion leur premier point de la saison contre UHC Gruyères.

Retrouvez plus d'informations sur le unihockey, les équipes et les championnats sur le site nternet du club <u>www.ratsrage.ch</u>. Pour tout complément d'information relatif à ce communiqué de presse, merci de contacter :

Florian Dessimoz, président du club, au 079 475 23 01 Mickael Sallin, responsable presse & sponsoring, au 079 271 63 92 Par mail à <u>info@ratsrage.ch</u>

Plus d'infos aussi sur www.alpinphysio.ch et www.swissunihockey.ch.



« Jouer au unihockey (ou floorball), c'est exercer un sport fun, simple, rapide, non-violent et accessible à toutes et à tous. Le unihockey se pratique dans une salle de gym avec des chaussures de sport, une canne et une balle ronde et creuse. C'est un sport en pleine expansion en Valais et en Suisse, où il est devenu le **2ème sport d'équipe** en nombre de licenciés, devant le hockey sur glace. »

Le nombre des valaisans pratiquant le unihockey a augmenté de plus de 15% en deux ans; un sport populaire en progression, qui est pratiqué aussi bien par les filles que les garçons!